

尚絅大学 尚絅大学短期大学部

平成29年度 夏季キャリアガイダンス開催

平成29年9月22日(金)に九品寺キャンパス、23日(土)に武蔵ヶ丘キャンパスにて、全学部・全学科を対象に夏季キャリアガイダンスを開催しました。

「社会人への準備支援セミナー」と題し、熊本市ビジネス体験講座や熊本県中小企業家同友会様の講演、ストレスマネジメント講座等を行いました。その他、企業63社の学内合同企業説明会やOG職場説明会、模擬面接・グループディスカッション講座、マナー・メイク講座など、学年に合わせたプログラムで学生の卒業後の理想の進路・就職の実現をサポートしました。また、進路確定している学生には「社会人基礎力講座」を実施しました。

平成28年度卒業生は全学部・学科で就職率100%となり、今後も就職に強い尚絅の維持に努めてまいります。



第65回尚絅祭

平成29年11月18日(土)、19日(日)九品寺キャンパス、武蔵ヶ丘キャンパスにて第65回尚絅祭を開催しました。今年は「Connecting People」をテーマとして各キャンパスで工夫を凝らしたステージ発表やバザーなど様々なイベントを企画し、ゲストライブなど大変盛り上がりしました。



平成29年度尚絅公開講座を開講

平成29年8月28日(月)から9月1日(金)の5日間、尚絅公開講座を開講しました。この講座は、地域に開かれた大学をめざして学修の機会を提供し、生涯教育の振興に貢献することを目的として本年度で28回目の開講となります。受講者の方にも大変好評でした。

尚絅中学校 尚絅高等学校

中高文化祭

平成29年7月16日(日)夏らしい青空の下、本校校舎で中高の文化祭を開催しました。昨年同様来場者約1,400名となり大盛況となりました。午前10時から一般公開され、各クラスが工夫を凝らし、高校1年生は遊技場、高校2年生は仕入れ販売、高校3年生は調理や仕入れ販売などを行いました。アリーナではダンスや歌などの発表も行われ、会場全体で一緒に楽しむことができました。また同時開催で第5回ホームカミングデイも行われ、同窓生が多く足を運びました。



体育祭



平成29年9月22日(金)パークドーム熊本にて、尚絅中学・高等学校体育祭が行われました。今年は「威風堂々〜誇り高く有るために〜」をテーマに、4つの団に分かれて勝利を目指した戦いが繰り広げられました。中高生が一緒になり一人一人が競技や応援に一生懸命に取り組み、各団、各学年で一致団結した生き生きとした姿を見せてくれました。各学年のマスゲームの演技もあり、特に高校3年生の扇の舞は、先輩方から受け継いできた伝統の舞を披露するということで緊張もあったようですが、感動の一ページとなったようです。

第20回尚絅コンサート

平成29年11月11日(土)に県立劇場にて第20回尚絅コンサートを開催しました。「本校の一人でも多くの生徒を、この晴れの舞台に立たせたい」という思いのある舞台も今年で節目の20回目を迎えました。書道部の発表から始まり、エレクトーン、育友会・花桜会コーラス、合唱、バレエなどが行われました。中でも卒業生のヴァイオリン独奏、エアロビクスの披露は大変素晴らしく、美しい音色にうっとりしたり、キレのあるパフォーマンスに感動させられました。最後はギターマンドリン部と2、3年音楽選択者によるハレルヤ合唱で幕を閉じました。様々な才能を持った在校生や卒業生が多いことを実感した一日となりました。



尚絅大学短期大学部附属こども園

秋の収穫を楽しんでいます

運動会のおけいこの合間に年中組は栗拾いをしました。栗の森に入ると、大きい栗やつやつやした栗を見つけていました。年長組は学園内にある(旧幼稚園跡地)柿の木にたわわに実った柿をちぎりに出かけました。運転手の先生をお願いをして、木に登ってちぎってもらいました。また今年は、初めて畑で落花生を栽培し収穫をしました。土の中から落花生が出てくると「いっぱいくっついている」「これは雪だるまに似ている」と、いろいろなつぶやきが聞かれました。子どもたちは根っこに落花生がついていることを初めて知ったようでした。園庭にある「ざくろ」の木に実が幾つかなっていました。もぎ取り食べてみた子どもたちは、「甘酸っぱいね」「桃の味に似ている」と、友だちと会話をしながら、味わっていました。姫りんごも赤く色づいていて、食べている子どももいました。子どもたちは木の変化にもよく気づいています。実がなっていることを発見すると、食べられるかどうかの話題になっていきます。園内の環境には魅力的な所がたくさんあり、いろいろな果物や、さつま芋、落花生等の収穫を楽しんだり味覚を味わったりしています。豊かな経験ができるような環境の充実に取り組んで参りたいと思います。



火災の避難訓練の紹介をします



こども園では、火災や地震、不審者等の避難訓練を実施しています。避難訓練では毎回いろいろな状況を想定して、どのような訓練にするか計画を立てておこなっています。子どもたちは、訓練をおこなうなかで、ハンカチで口を押える・走らないで早歩きをする・しゃべらない・押さない・もどらないなどを覚えています。非常ベルが鳴っても落ち着いて行動が出来るようになってきました。先日は、大学グラウンドに避難した後、水を飲んだり、乾パンを食べたりして災害時の過ごし方も体験しました。職員は、災害が発生した時に備え、園児の命を守り安全に避難誘導する力を高めることや避難訓練を通して職員の協力体制の在り方を確認し冷静に対応できるように取り組んでいます。

お帰りなさい、尚絅へ

第5回 ホームカミングデイ SHOKEI HOMECOMING DAY

尚絅中学校 尚絅高等学校



第5回目を迎えたホームカミングデイに同窓生約300名という多くの方々に来校いただきました。講演会では「懐かしい未来の熊本」と題し、姜 尚中氏に講演頂きました。また、花桜会主催の手作り作品の販売、喫茶コーヒー、会員の作品展示も行われました。卒業生紹介「私は今…」の掲示物を見ながら、懐かしい思い出を振り返り、しばしの学生気分を楽しまれたようです。同時開催として、平成10年3月卒業生20名が「卒業20年同窓会」を九品寺大学レストランで行いました。久々の同窓生と恩師との再会に、時間が経つのを忘れて語らい、再々会を誓う機会ともなったようです。

尚絅大学 尚絅大学短期大学部

平成29年11月19日(日)尚絅大学・尚絅大学短期大学部九品寺キャンパス及び武蔵ヶ丘キャンパスにおいて、第5回ホームカミングデイを開催し、同窓生、元教職員の皆様、在学生のご家族や地域の皆様等多数ご来場いただき、盛況のうちに終了しました。

武蔵ヶ丘キャンパスでは、尚絅大学短期大学部名誉教授長崎あや子先生・幼児教育学科非常勤講師北本智子先生による演奏会(組曲「動物の謝肉祭」より等)、九品寺キャンパスでは、尚絅大学名誉教授(元生活科学部長)上田勝先生による講演会「尚絅短大から専攻科、そして大学まで〜思い出の37年間〜」が行われ、同窓生、市民の皆様から多くのご参加をいただき、好評を博しました。たくさんのご来場、ありがとうございました。



長崎先生・北本先生による演奏(武蔵ヶ丘)



上田勝先生による講演会(九品寺)



大学さくらカフェ(九品寺)